



Les Camerounais vivant en Guinée équatoriale se sont réunis aujourd'hui en pour se préparer au grand dialogue national qui se tiendra à la fin du mois.

Selon communiqué signé par l'ambassadeur du Cameroun en Guinée équatoriale, Lazare Mpouel Bala, une réunion générale aura lieu lundi soir à l'ambassade.

Il a ainsi invité toutes les élites, chefs d'associations, représentants de partis politiques, autorités religieuses, ainsi que des personnes déplacées du fait de la crise.

Pour rappel, le grand dialogue national se tiendra du 30 septembre au 4 octobre au centre de conférence de Yaoundé.